



Nantes, le 26 août 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

ADN Ouest lance le premier Observatoire de la maturité Numérique Responsable en région

Comment les entreprises du Grand Ouest intègrent-elles les dimensions éthiques, sociales et environnementales au cœur de leurs pratiques digitales ?

ADN Ouest, plus grand réseau des professionnels du numérique en région, a lancé à l'été 2025 le premier Observatoire de la maturité numérique responsable dans l'Ouest (Pays de la Loire et Bretagne). Cette initiative inédite poursuit une double ambition :

- **dresser un état des lieux précis** de la maturité de notre territoire sur les axes clés du Numérique Responsable (environnemental, sociétal, économique)
- **identifier des leviers d'actions collectives** pour encourager une transformation numérique plus responsable des organisations du territoire.

Un outil stratégique au service de la filière

“A travers cette initiative ambitieuse, ADN Ouest offre à l'écosystème du Grand Ouest les clés qui lui permettront d'agir en faveur d'un numérique innovant et vertueux”, déclare Franz Jarry, Directeur Général d'ADN Ouest.

Engagée depuis plusieurs années en faveur d'un numérique plus responsable, éthique et inclusif, ADN Ouest propose une réponse concrète aux besoins de ses adhérents avec cet outil stratégique qui permet aux organisations du territoire d'identifier leurs forces, leurs axes d'amélioration et leur positionnement par rapport aux autres acteurs de l'écosystème breton et ligérien.

Cette initiative lancée par ADN Ouest et ses adhérents bénéficie du soutien de partenaires de premier plan : la Région Pays de la Loire, la Région Bretagne, Nantes Métropole, ainsi que l'ADEME, le CNRS et l'Inria dans le cadre du programme Alt Impact.



Les organisations de Pays de la Loire et de Bretagne sont invitées à contribuer à cet Observatoire en complétant ce questionnaire en ligne jusqu'au 22 Septembre 2025. La restitution des résultats sera rendue publique en décembre 2025.

À propos d'ADN Ouest : Plus grand réseau de professionnels du numérique du Grand Ouest, l'association ADN Ouest représente la filière numérique en Pays de La Loire et en Bretagne. Rassemblant plus de 760 entreprises, collectivités et établissements d'enseignement situés sur l'ensemble du territoire, ADN Ouest œuvre au quotidien pour le développement du numérique en organisant une centaine d'événements annuels, en soutenant l'innovation, en favorisant l'emploi et la formation, et en promouvant un numérique responsable et solidaire.

Contact relation presse : Marina Mendoza
Chargée d'animation réseau et communication
marina.mendoza@adnouest.fr | 07 80 97 27 79